

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Aena adjudica las obras de ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves del Aeropuerto de Zaragoza

- La empresa Teconsa realizará las obras por un importe de 4.716.170 euros y el plazo de ejecución es de doce meses

5-oct-06.- Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) ha aprobado la adjudicación de las obras de ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves del Aeropuerto de Zaragoza a la empresa Teconsa por un importe de 4.716.170 euros. El plazo de ejecución es de doce meses.

Las obras tienen como objeto permitir absorber el aumento de operaciones, especialmente de compañías de “bajo coste” y el movimiento y estacionamiento de aeronaves de gran tamaño empleadas en el tráfico de carga aérea, que podrán operar en el Aeropuerto como consecuencia de la actividad que generará la Plataforma Logística de Zaragoza (PlaZa).

La actual plataforma se ampliará aproximadamente en 50.000 metros², por lo que su superficie pasará de 94.000 a 144.000 metros². El área ampliada se desarrollará a partir del borde noroeste de la plataforma actual, en dirección a la Base Aérea.

El presente proyecto se enmarca en el conjunto de obras que Aena está realizando en el Aeropuerto de Zaragoza en el horizonte de 2008, año en el que se celebrará en la capital aragonesa la Exposición Internacional “Agua y desarrollo sostenible”.

